

Sektorale

Arzneimittel

1. Welche Maßnahmen zur Kompetenzentwicklung werden im Pharmasektor ergriffen?

Um mit der wachsenden Nachfrage nach hochqualifizierten F & E-Fachleuten Schritt zu halten, hat die Regierung die Umgestaltung der Nationalen Institute für pharmazeutische Bildung und Forschung (NIPER) vorgenommen. Weitere Informationen finden Sie hier .

2. Welche Grundsätze befolgt die nationale Arzneimittelpolitik bei der Preisgestaltung für Arzneimittel?

Die wichtigsten Grundsätze für die Regulierung der Preise sind: a) Wesentlichkeit von Drogen. b) Kontrollformulierungspreise. c) Marktbasierte Preisgestaltung. Weitere Informationen finden Sie hier .

3. Was ist das Ziel des Entwicklungsprogramms für die pharmazeutische Förderung?

Das Ziel des Pharma Promotion Development Scheme (PPDS) ist die Förderung, Entwicklung und Exportförderung im Pharmasektor durch Ausweitung der finanziellen Unterstützung für die Durchführung von Seminaren, Konferenzen, Ausstellungen, die Aufnahme von Delegationen nach und von Indien zur Förderung von Exporten sowie von Investitionen und die Durchführung von Studien / Beratungsunternehmen zur Erleichterung von Wachstum, Exporten sowie kritischen Fragen, die den Pharmasektor betreffen. Weitere Informationen finden Sie hier .

4. Was ist das Clusterentwicklungsprogramm für den Pharmasektor?

Das CDP-Programm wird in einem öffentlich-privaten Partnerschaftsformat durch einmalige Beihilfe umgesetzt, um die Qualität, Produktivität und Innovationsfähigkeit des KMU-Pharmasektors im Land zu verbessern. Die Vorteile des Systems sind: a) Zugang zu erstklassigen Einrichtungen. b) Die Produktionskosten werden um 20% gesenkt. Weitere Informationen finden Sie hier .

5. Kann ich der Pharma einen Überblick über den indischen Pharmasektor geben?

Der Pharmasektor in Indien wird voraussichtlich zwischen 2015 und 2015 mit einer jährlichen Wachstumsrate von 22,4 Prozent auf 55 Milliarden US-Dollar wachsen. Indiens Pharmaexporte beliefen sich im GJ 18 auf 17,27 Milliarden US-Dollar und erreichten im GJ 19 10,80 Milliarden US-Dollar. Der Sektor liefert über 50% der weltweiten Nachfrage nach verschiedenen Impfstoffen. Weitere Informationen finden Sie hier .

6. Ist das PLI-System für 2020-2021 anwendbar?

Das Programm tritt am 27. Juli 2020 in Kraft. Das Programm besteht aus zwei Phasen: (i) Einrichtung eines Greenfield-Projekts im Rahmen des Programms und (ii) Verkauf, der für Anreize geeignet ist. Wir verweisen auf Abschnitt 7.7 der Scheme Guidelines, der eine Tragzeit von 1 Jahr für die chemische Synthese und 2 Jahren für fermentationsbasierte Produkte vorsieht. Investitionen, die am oder nach dem 01. April 2020 in das Greenfield-Projekt getätigt wurden (siehe Abschnitt 6.1.1), werden für Schwelleninvestitionen berücksichtigt. Dementsprechend werden alle im Geschäftsjahr 2020-21 getätigten Investitionen als Schwelleninvestitionen berücksichtigt. Anreize im Rahmen dieser Regelung gelten für Verkäufe ab dem Geschäftsjahr 2023-24 für Produkte auf Fermentationsbasis und ab dem Geschäftsjahr 2022-23 für Produkte auf chemischer Synthesebasis.

7. Gibt es im Rahmen des PLI-Systems eine Körperschaftsteuerbefreiung?

Im Rahmen dieses Systems ist keine Körperschaftsteuerbefreiung vorgesehen.